

# Dankeschönabend für Ehrenamtliche

*Von Kerstin Adam*

*1. Okt. 2024*



LAMPERTHEIM/HÜTTENFELD - Die Pfarrgruppe Lampertheim veranstaltete am vergangenen Samstag einen Dankeschön-Abend für alle Ehrenamtlichen. Nach dem gemeinsamen Gottesdienst fand im Schwanensaal ein gemütliches Beisammensein statt.

Rund 60 Personen aus St. Andreas, Mariä Verkündigung und Herz Jesu Hüttenfeld waren der Einladung gefolgt. Wir danken allen, die sich ehrenamtlich in den verschiedenen Gremien der Gemeinden engagieren oder Dienste im Gottesdienst übernehmen. Ohne die fleißige Unterstützung durch die vielen Ehrenamtlichen wäre das Gemeindeleben vor Ort nicht möglich. Dafür ein herzliches "Vergelt's Gott"!